

まちの話題あれこれ

ホンダ「ASIMO」が特別授業

11月16日（水）大槌町仮設小学校、18日（金）吉里小学校で、ホンダの二足歩行型ロボット「ASIMO（アシモ）」による特別授業が行われました。授業では現在のアシモが出来るまでのロボットの歴史を聞いたり、アシモに関するクイズに答えたりして、ロボットへの興味をふくらませました。また児童は、アシモが見せる精密かつかわいらしさ動きに歓声を上げ、自分たちと同じ背丈のロボットに愛着を感じていました。（写真は吉里吉里小学校）



一人一人が防火の意識を 仮設団地で火災予防訓練



11月12日（土）、大槌第5仮設団地において、大槌消防署による火災予防訓練が行われました。第5仮設団地A・Bの住民58名が参加し、訓練用消火器による消火訓練などを体験しました。参加者は、消防士の指導のもと、自宅からの出火防止や地域の火災予防に対する意識を高めました。

元オリンピック選手たちと交流

オリンピックデー・フェスタ in 大槌

日本オリンピック委員会主催による「オリンピックデー・フェスタ in 大槌」は11月5日（土）、寺野の仮設小中学校校庭で開かれました。イベントには、鈴木絵美子さん（シンクロナイズドスイミング）、本田泰人さん（サッカー）、鶴岡剣太郎さん（スノーボード）、小口貴久さん（リュージュ）、原田窓香さん（リュージュ）の5人が参加。子供たちやお年寄りとともに、大縄跳びや玉転がしなど、様々な競技で汗を流しました。



海の幸たっぷりの丼などを提供 復興食堂がオープン

11月11日（金）、一般社団法人おらが大槌夢広場（阿部敬一代表）による、「おらが大槌復興食堂」が小鍬神社付近にオープンしました。同食堂は緊急雇用創出事業を活用して運営され、三陸産の鮭、イクラなどの海産物をふんだんに使ったメニューを提供していきます。

